

coworkers

Projekte. Fachkräfte. Freiwillige.



Hier ein Bild von „Foz de Iguazu“ einer der größten Wasserfälle Weltweit. Sie befinden sich im Dreiländereck zwischen Paraguay, Argentinien und Brasilien.

Wer an mich glaubt, aus dessen Innerem werden Ströme lebendigen Wassers fließen,

Johannes 7, 38

Liebe Freunde,

In Paraguay endet das Schuljahr auf Anfang Dezember. In letzter Zeit waren die Tage mit Wartungs- und Hausmeisterarbeiten in der Schule gefüllt. Der Motorradunterricht wurde erfolgreich abgeschlossen. Die Schülerinnen und Schüler erhielten im Unterricht mechanische Fähigkeiten bzgl. der Montage von Motorrädern. Durch diesen Unterricht sind Sie fähig, arbeiten wie zum Beispiel ein Öl-Wechsel auszuführen. Aus privaten Gründen, die ich Ihnen im Anschluss noch erläutern werde, endet meine Arbeit hier an der Johannes-Gutenberg-Schule in Santani.



Jeremias Jarck

Barrio Nu Poi, San Estanislao, Paraguay
Whatsapp +595 984199327; jematjar@gmail.com

FACHKRÄFTE

Da ich aber bis August bei den CoWorkers vertraglich angestellt bin, werde ich die Schule in Paraguay wechseln. Das heist für mich und für Sie, dass ich wie bisher als Entwicklungshelfer tätig bin, aber nicht mehr an dieser Schule, sondern an einem Internat auch in Santani. Das Internat wird von der Organisation „Kreuz des Südens“ getragen. Dieses Internat hilft indigenen Jugendlichen eine Schulausbildung zu erlangen. Durch meine bisherige Arbeit, habe ich hier Freunde gewonnen. Einer davon ist Mitarbeiter dieser Organisation wodurch ich die Möglichkeit bekommen habe die Schule zu wechseln. Dort werde ich auch im Bereich Motorrad-mechanik tätig sein. Ich bin dankbar für diese Möglichkeit und freue mich auf die neue Herausforderung.



Abschluss Foto aus dem Klassenzimmer



Abschlussklasse Mechaniker/innen



Offizieller Abschluss an der Schule

FACHKRÄFTE

Jetzt zu mir, wie Ihr alle wisst gehe ich in einen Hauskreis. Dort habe ich eine junge Dame kennengelernt, ihr Name ist Gladys. Sie kommt aus einem benachbarten Department „Primavera Real“. Momentan studiert Sie Architektur, Sie brennt für dieses Fach, es ist Ihre Leidenschaft und Sie steckt viel Arbeit in Ihr Studium. Wir teilen nicht nur unsere beruflich ähnliche Entwicklung Richtung Bauwesen, sondern auch unseren Glauben und die Liebe füreinander.



Mein Hauskreis in Santani.

Im August werde ich mit Gladys auf einen Heimaturlaub nach Hause kommen. Wir erwarten bis Mitte des Jahres Zuwachs und freuen uns sehr darauf.



Gladys Esmilce Morel Gomez und ich am Wasserfall In „Foz de Iguazu“.



Weiterhin vertraue ich Gott und seiner Güte, der auch die krummen Wege grade macht. Das gibt mir die Kraft weiterzumachen und auch meine persönlichen Angelegenheiten zu ordnen. Mit Seiner Hilfe blicke ich optimistisch in die Zukunft.



Über meine Entwicklungen werde ich euch auf dem Laufenden zu halten.



Ich hoffe, dass eure Gebete und Unterstützung mich weiterhin begleiten.

Ich wünsche euch allen, einen guten Start ins neue Jahr!



GEBETSANLIEGEN

Danke

- Für ein weiteres Jahr Paraguay
- Für die Zeit an der Schule

Bitte

- Bitte für die neue Kraft und den Aufgaben die anstehen
- Bitte neue Wegweisung nach August



Hilfe für Brüder International



Christliche Fachkräfte International



Co-Workers International

Kontakt

Coworkers
Christliche Fachkräfte International e.V.
Wächterstraße 3
70182 Stuttgart
+49 711 21066-0
fachkraefte@coworkers.de
www.coworkers.de

Spendeninformationen

Wer sich an den Kosten für diesen Einsatz beteiligen möchte, kann dies gerne über das Spendenkonto von Christliche Fachkräfte International tun. Bitte im Verwendungszweck den Mitarbeiternamen, das Einsatzland und die vollständige Adresse des Spenders angeben.

Bankverbindung

Name: Christliche Fachkräfte International
Bank: Evangelische Bank e.G.
IBAN: DE13 5206 0410 0000 4159 01
BIC: GENODEF1EK1

Eine Zuwendungsbestätigung wird zugesandt. Wer innerhalb von acht Wochen keine Zuwendungsbestätigung erhalten hat, melde sich bitte bei Coworkers, um eventuelle Fehler in der Adresse zu korrigieren. Coworkers ist die Dachmarke der Vereine Hilfe für Brüder International e.V. und Christliche Fachkräfte International e.V. Fachkräfte-Einsätze laufen über den Verein Christliche Fachkräfte International e.V.